

ADMINISTRACIÓN 2024-2027

Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Etzatlán Jalisco

POLITICAS PUBLICAS

Política pública en Rubro de Desarrollo comunitarios

Los Centros de Desarrollo Comunitario CDC's, Se visita a sus delegaciones lo cual dif etzatlán visita 7 comunidades donde recrearse y disfrutar el tiempo libre, por lo que los niños y los adultos acuden a dichos centros para recrearse, formarse, además de asistir por algún servicio. Asimismo, diversas instituciones públicas, empresas y Organizaciones de la Sociedad Civil, solicitan constantemente los Centros para

realizar algún taller, plática o actividad de acercamiento con los vecinos, por lo que los centros se convierten en puntos frecuentes de interacción comunitaria.

Política pública en Rubro de alimentaria

La Dirección de Servicios a través de la Coordinación de Nutrición y Asistencia Alimentaria ejecuta programas Estatales como los siguientes:

- Programa de Ayuda Alimentaria Directa (DIF Jalisco): despensa mensual.
- Programa de Ayuda a Menores No Escolarizados (PROALIMNE): despensa mensual para alimentación del menor de 1 a 5 años y taller de plantación de árboles frutales.
- Desayunos Escolares: programa donde el Sistema DIF Zapopan, realiza la gestión y entrega de desayunos para menores de escuelas del municipio, donde a través del Trabajador Social desarrolla.

- *Comedores Comunitarios: Es un programa donde el Sistema DIF Zapopan, prepara y entrega las raciones de comida.*

Y como programa municipal tenemos el de Ayuda Alimentaria Directa el cual consiste en entrega de despensa mensual a personas en situación de vulnerabilidad.

Todos los programas, además de recibir el apoyo en especie se les brindan pláticas de orientación nutricional, pláticas de higiene, manejo de alimentos, economía familiar y huertos comunitarios.

Política pública en Rubro de comunsida

De acuerdo a la Organización de las Naciones Unidas, lograr la igualdad de género es el objetivo de desarrollo social general y a largo plazo, mientras que la incorporación de una perspectiva de género es un conjunto de enfoques específicos y estratégicos, así como procesos técnicos e institucionales, que se adoptan para alcanzar este objetivo. La incorporación de una perspectiva de género integra la igualdad de género en las organizaciones públicas y privadas

de un país, en políticas centrales o locales, y en programas de servicios y sectoriales.

Bajo esta lógica se trabajan todos los programas que ofrece el DIF etzatlán, ejemplo de estos son:

- Conversatorio de Parejas: Sesiones de discusión y aprendizaje en temas de género y diversidad sexual, derechos humanos y salud sexual en planteles escolares para grupos de educación media superior, o dirigidos a la población abierta en grupos que lo requieran.
- Unidad de Atención a la Violencia Intrafamiliar: Atención y orientación para disminuir y erradicar la violencia existente en las parejas, logrando con ello, contribuir a la generación de familias libres de violencia.

Pláticas prematrimoniales: se otorgan pláticas a parejas sobre sexualidad, comunicación, y orientación sobre los métodos anticonceptivos.

Política pública en Rubro de Perspectiva de Familia. - **UAVIFAM**

El sistema DIF etzatlán sigue los lineamientos del Sistema DIF Nacional y Estatal, trabajando en una Política Pública con Perspectiva Familiar y Comunitaria, con los objetivos de:

- I. Ser el sustento de una nueva forma de comprender e interpretar el trabajo por las familias, ya que en ellas se manifiesta gran parte del sentir de la Nación y del acontecer cercano de la persona humana, quien es de manera concomitante, persona comunitaria y persona familiar.*
- II. Ser punto de encuentro para la tarea que desarrollan otras instancias gubernamentales, civiles y académicas en favor de la familia.*
- III. Propiciar que los esfuerzos de todos los sectores de nuestra sociedad valoren plenamente el papel de la familia.*
- IV. Fortalecer la visión humanista en el actuar gubernamental, que pone en primer lugar la trascendencia de la persona como destinatario final de las acciones del Estado.*

V. *Dar soporte a una serie de elementos clave para la implementación de políticas públicas, orientadas a que las familias asimilen con visión humanista su papel natural y social (en su relación con el Estado), desarrollando y ampliando sus capacidades.”*

Bajo esta lógica trabajan todos los programas que ofrece el DIF etzatlán, ejemplo de estos son:

- *Escuela Para Padres: Capacitación que busca promover prácticas no violentas y crianza positiva, fortaleciendo las relaciones familiares y el buen trato.*
- *Unidad de Atención a la Violencia Intrafamiliar: Atención y orientación para disminuir y erradicar la violencia existente en las parejas, logrando con ello, contribuir a la generación de familias libres de violencia.*
- *Red de Ludotecas: Espacio gratuito, adecuado para realizar actividades recreativas, lúdicas, artísticas y culturales, para niños, niñas y adolescentes y sus familias; con atención en la delegación de oconahua.*